

## Centro Espacial en Inglaterra

Asombro, emoción y aprendizaje en cada paso. Así fue la experiencia que vivió Josué Jamett de 5 años, estudiante del Colegio milo Henríquez de Talca, quien junto a su madre viajó a Inglaterra para conocer el Centro Espacial Nacional, uno de los principales espacios dedicados a la divulgación científica y la exploración del universo en el Reino Unido.

La experiencia fue posible gracias a su destacada asistencia a educación parvularia obtenida en 2025, que le permitió viajar junto a niñas y niños que representaron a la región de Chile como ganadores del concurso "Haz que Despeguen". Esta iniciativa impulsada por la Fundación Educativa Oportunidad busca promover la conversación y el diálogo sobre la importancia de la asistencia a la educación a nivel educativo.

La visita al centro espacial marcó el punto más alto del viaje. Allí, las niñas y niños participaron en experiencias

interactivas, recorrieron exposiciones sobre el sistema solar y el espacio y conocieron cómo se preparan los astronautas y qué se necesita para viajar fuera del planeta.

Daniela Morales, mamá de Josué, señaló que "mi hijo disfrutó mucho de la visita al centro espacial de Leicester, especialmente del taller donde creó su propio cohete y aprendió a hacerlo volar. También le encantó visitar el Acuario de Londres, donde pudo observar de cerca diferentes especies. Por mi parte, me gustó mucho conocer lugares icónicos de Londres, como el Big Ben, la Torre de Londres y el London Eye".

Asimismo, agregó que "sin duda creo que este viaje influirá en el futuro de Josué, sobre todo en las decisiones que tome respecto a sus estudios. Él sabe que puede alcanzar las metas que se proponga, que sus esfuerzos serán reconocidos y darán frutos y que hay

todo un mundo para conocer y explorar".

María de la Luz González, directora ejecutiva de Fundación Educativa Oportunidad, dijo que "esta experiencia tiene un valor muy especial: ellas y ellos viajaron a Inglaterra porque ganaron un premio gracias a su buena asistencia a la educación parvularia. Así pudieron ver, de manera concreta, que su esfuerzo, constancia y el ir a clases todos los días sí tiene impacto y sí abre oportunidades".

El viaje también incluyó una intensa y enriquecedora estadía en Londres, donde las niñas y niños pudieron conocer algunos de los lugares más reconocibles y cargados de historia de la capital británica. Pudieron visitar la Torre de Londres, navegar por el Río Támesis, y conocer lugares emblemáticos como el parlamento y Big Ben, el Palacio de Buckingham, entre otros edificios emblemáticos.

**El estudiante de Talca Josué Jamett viajó junto a su madre a Inglaterra gracias al concurso "Haz que Despeguen" para vivir una experiencia educativa que combinó ciencia, exploración y descubrimiento.**



## Agilizan preparativos para la Semana Retirana 2026

La comuna de Retiro prepara para vivir la Semana Retirana 2026, una de las celebraciones gratuitas más importantes y tradicionales del Maule Sur. El evento, organizado por la Municipalidad, se desarrollará entre el 3 y el 7 de febrero en la Plaza de Armas, y esta vez se convocará a miles de vecinos, vecinas y visitantes de distintos puntos de la región.

Con una entrada libre y un escenario monumental y una parrilla gastronómica de alto nivel, la Semana Retirana se

consolidará como un hito cultural y familiar de alcance regional, con actividades pensadas para públicos de todas las edades y un marcado sello de identidad local.

La programación contempla la inauguración de stands para emprendedores, una Gran Noche Folclórica con agrupaciones locales y la presentación de El Clavel, la tradicional Noche del Recuerdo con Axe Bahía, Grupo Red y Sonora Malecón, una Noche Juvenil con AK4:20, King

Savage y RePiola, y el cierre con música tropical ranchera a cargo de Edison Almuna, Alanys Lagos y El Llanero de Ñuble.

El alcalde de Retiro, Rafael Ramírez, destacó que "la Semana Retirana es una expresión de nuestra identidad y del trabajo conjunto con la comunidad. Es una fiesta gratuita, de calidad, pensada para las familias y que también representa una oportunidad para apoyar a nuestros emprendedores y fortalecer la economía local". Durante toda la semana, el

público podrá disfrutar además de gastronomía, food trucks, arte-

sanía, bazar y juegos infantiles, consolidando este evento como un

importante espacio de encuentro comunitario y desarrollo local".

# GAS HN

Calor de Hogar

[www.gashn.cl](http://www.gashn.cl)

☎ 73 2 210186 📞 9 92391499

**Red compra Getnet** Ahí se paga mejor!

Bodega Gas HN Linares: Salida Huapi s/n, Fono: 732 210 186 (Costado Parque Las Rosas).

SUCURSALES:

- Av. presidente Ibañez 1175, Fono 732 211 393 - Linares.
- 1 Norte 2410, Fono 9 85548050 - Talca.
- Abate Molina 160, Fono 961941210 - Villa Alegre.
- Av. Lircay N° 2820, S/E, Talca.
- Av. Balmaceda 555, Fono 997425517 - San Javier.
- Av. Huamachuco 210, Fono 997414118 - San Clemente.
- Av. Santiago Urrutia N°1, Fono 974784582 - Parral.